

Speaker 2017

## Barbara Schlossbauer

Leiterin Rechtsabteilung, nic.at



Barbara Schlossbauer leitet seit April 2001 die Rechtsabteilung der nic.at. In ihren Aufgabenbereich fallen unter anderem die Vertretung der Firma in rechtlichen Belangen, die Gestaltung von Verträgen und die rechtliche Unterstützung von Agenden und Projekten innerhalb der Firma. Sie ist als Referentin bei Seminaren und Veranstaltungen zu den Themen Domain- und Internetrecht tätig. Barbara Schlossbauer studierte Rechtswissenschaften an der Universität Salzburg und ist außerdem Projektleiterin der Stopleveline – der österreichischen Meldestelle gegen Kinderpornografie und Nationalsozialismus im Internet.

Barbara Schlossbauer is head of the nic.at legal department since April 2001. Her field of activities include the representation of nic.at in legal issues, the formation of contracts and the legal consultation of projects within the company. She is acting as a speaker at seminars and events on the topics of domain and Internet law. Barbara Schlossbauer studied law at the faculty of law in Salzburg. She is also project manager of Stopleveline – the Austrian hotline against Child Pornography and National Socialism on the Internet.

Das Forum von  
DENIC, nic.at und SWITCH

... **Domain**  
**pulse**